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Protokoll zur  9. Sitzung  des Ortsbeirats Dahlwitz – Hoppegarten am 22.11.2012 

Beginn: 18.00 Uhr                                                     Ende: 19.10 Uhr 

 

Teilnehmer:     Frau U. Thiemann 

                         Herr H.-St. Radach                             

                           Herr M. Rölke                      

                           Herr  P. Bekendorf  

                           Herr  A. Eißrig 

                            

entschuldigt:     Herr  B. Zimmermann                                            

                            

                            

Gäste : Hr. Seidel, Frau Fritsche, Hr. Knobbe, Hr. Manthe, Hr. Quiser 

                                      

1.Begrüßung und ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt 

     

2. Bestätigung der Tagesordnung  

 

    Ergänzung Pkt. 11 Grundsatzbeschluss Kaiserbahnhof  

     

    einstimmig angenommen 

 

2.1 Feststellung von Ausschließungsgründen:  

  

-               

 

3. Bestätigung der Kenntnisnahme der Niederschrift über den öffentl. Teil der Sitzung vom 

18.10.2012:  

                       das Protokoll wurde zur Kenntnis genommen. 

 

4. Anfragen der Einwohner 

Hr. Quiser – Warum werden an der B1/B5 vom Sonnigen Eck zum Kaiserpavillon keine   

                       Leitplanken angebracht? Sicherheit für Fußgänger 

Hr. Knobbe – es waren noch keine Unfälle, aber er wird sich erkundigen 

Hr. Quiser   - Parken auf der Rennbahnallee ist eine Katastrophe, es werden Spiegel  

                      abgefahren, es müssen mehr Ausweichstellen vorhanden sein  

Hr. Knobbe – die Verwaltung wird dies prüfen 

Hr. Manthe – Wann ist Baubeginn für die Straßenbeleuchtung Köpenicker Allee? 

Hr. Knobbe – nimmt die Frage mit 

Hr. Seidel  - die Parkabschnitte in der Rennbahnallee sind zu lang, sollte wie in der  

                     Birkensteiner Str. geändert werden 

 

5. Mitteilungen des Ortsvorstehers 

 

Hr. Radach: -  Information zum Projekt des NABU zum Erpetal Rundweg 

                        - Information 10 Jahre Lindenschänke Waldesruh        

 -  Info bezüglich Auflösung Herrenhausverein (Siehe MOZ)    

                        - Einladung zum Tag des Ehrenamtes  

Hr. Eißrig       -  Information zu Veranstaltungen des Vereins Volksfeste 2013   

                           

. 
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 6. Anfragen der Ortsbeiratsmitglieder  

 

        keine 

 

7. Vorbereitung der Sitzung der Gemeindevertretung am 10.12.2012 

7.1 Drucksachen 

7.1.1 Daho 009/2012/08-14 Sitzungstermine Ortsbeirat Dahlwitz – Hoppegarten 2012 

 

                 einstimmig bestätigt 

 

 7.1.2 DS 356/2012/08-14 Richtlinie für die Sport-, Kultur- und Vereinsförderung    

Hr. Eißrig  -  DS wird tiefgründig mit Vereinen im Ausschuss Jugend, Bildung und Kultur 

                      Sowie im Sportausschuss diskutiert. Die DS soll einfach und unkompliziert   

                      aufgebaut werden, eine Beschlussfassung ist für das Frühjahr 2013 vorgesehen 

Hr. Knobbe – Im Haushalt 2013 ist es so vorgesehen, dass 2/3 der Förderungen durch die    

                       Ortsbeiräte vergeben werden sollen. 1/3 ist für ortsteilübergreifende   

                       Veranstaltungen vorgesehen, welche die Verwaltung vergibt.  

                        (zB. Große Sportveranstaltungen, Weihnachtsmarkt) 

                        Die Aufschlüsselung der Fördergelder erfolgt entsprechend der  

                        Einwohnerzahlen 

 

8. Förderanträge   

 

Hr. Radach  - in der Haushaltsstelle Heimatfeste sind noch 330,-€ vorhanden 

                    Es liegen folgende Förderanträge vor: 

 

                    AWO Männerchor für Weihnachtsfeier 300,-€ 

 

                         Beschluss: 200,-€ einstimmig bestätigt 

 

                    Singegruppe Birkenstein, Hr. Meinicke 100,-€ 

 

                         Beschluss: 100,-€ einstimmig bestätigt 

 

                 - In der Haushaltsstelle Repräsentation des Ortsvorstehers sind ca. 600,-€   

                   übrig. In Abstimmung mit der Verwaltung besteht die Möglichkeit, dass der  

                   Ortsbeirat seine Vereinsvorsitzenden zum Weihnachtsmarkt am Samstag, den  

                   08.12.2012 ab 15.00 Uhr einlädt.  

                   Kosten für ca. 60 Personen ca. 450,-€  (Glühwein und Imbiss) 

 

                    Beschluss: 450,-€ einstimmig bestätigt. 

                  

                    Die Einladungen werden den Vereinsvorsitzenden kurzfristig zugestellt.       

                            

9. Vorbereitung Weihnachtsmarkt                       

 

Hr. Eißrig – Verteilung von Plakaten  

                 - Veranstaltung wird gemeinsam mit IB vorbereitet 

                 - findet im und vor dem Gemeindesaal statt 

                 - auch das HdG ist mit einbezogen 

                 - Ein Karussell ist auch da    
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10. Information zum ehemaligen Zirkusgelände und Standpunkterarbeitung  

Hr. Radach – Bericht von der Veranstaltung Grünes Tor zur Begehung des ehemaligen   

                       Winterquartiers des Staatszirkus der DDR 

                    -  Gemeinde kann jedoch nicht Gelände kaufen und sanieren und einem Verein   

                       kostenlos zur Verfügung stellen. Es wird ein stimmiges Konzept mit  

                       Finanzierung benötigt.     

                     - Beispiel Neukölln Projekt Buschkowsky, Integration 

Hr. Quiser – ist seit 2002 an dem Gelände dran, er ist aber mit der TLG nicht weiter  

                     Gekommen 

            - Die Eigentumsverhältnisse müssen geklärt werden, ein Verein ist in Gründung 

Frau Thiemann 

             - Die Veranstaltung vom Grünen Tor war toll, doch die Eigentumsverhältnisse  

               sind das wichtigste, viele Menschen haben Interesse 

Frau Fritsche- Ein Herr von der Baukammer hat sie angesprochen und Unterstützung  

                      Zugesichert 

Hr. Knobbe – hatte ein Gespräch mit Bewerbern, welche das Grundstück einschließlich der  

                       denkmalgeschützten Gebäude erwerben wollen. Die Entscheidung soll noch in   

                       diesem Jahr fallen. Das sollten wir abwarten. 

Hr. Quiser   - bekundet Interesse an Namen der Investoren  

 

11. Grundsatzbeschluss Kaiserbahnhof    

Hr. Radach -  Vorstellungder Varianten und Bericht aus dem Bauausschuss und Wirtschaft   

                       und Tourismus, Var.1 - 2 favorisiert, Fördergelder und Sponsoren  

Hr. Eißrig – Ortsbeirat sollte klare Pos. Zur Erhaltung und Sanierung des Kaiserbahnhofs  

                    Zeigen, Gaststätte, Tourismus und WC können integriert werden 

Hr. Quiser – Hr. Kaschke sucht ein Objekt in Hoppegarten 

Hr. Bekendorf – eine Gaststätte allein bringt nichts 

Hr. Knobbe – der spätere gastronomische Pächter muss sich mit einbringen    

Frau Fritsche – Der Standort hat Vorteile, da keine Wohnhäuser in der Nähe stehen 

 

Der Ortsbeirat unterstützt ausdrücklich dieses Vorhaben  

 

 

 

 

 

24.11.2012                                                       

 ............................                                        .................................... 

Datum                      H.-St. Radach       

 Ortsvorsteher  


